
NOMS TERMINES PAR –AIL(LE), -EIL(LE), -OUIL(LE) 
 

Noms terminés par –ail ou –aille : 
 

 NOMS MASCULINS 

EN -AIL 

NOMS FÉMININS 

EN –AILLE 

 

l’attirail, le détail, 

l’épouvantail, le 

gouvernail, le 

vitrail, un éventail 

la bataille, la caille, 

la grisaille, la maille, 

la médaille, la paille, 

la taille 
 

Noms terminés par –eil ou eille : 
 

 NOMS MASCULINS 

EN -EIL 

NOMS FÉMININS  

EN –EILLE 

 

l’appareil, le 

conseil, l’éveil, 

l’orteil, le sommeil, 

le soleil 

l’abeille, la 

bouteille, la 

groseille, la 

merveille, l’oreille, 

la corbeille 
 

Noms terminés par –euil ou –euille : 
 

 NOMS MASCULINS 

EN -EUIL 

NOMS FÉMININS  

EN –EUILLE 

 

le chevreuil, le 

seuil, un fauteuil 

la feuille 

Exceptions : les noms masculins chèvrefeuille, millefeuille et portefeuille 

s’écrivent en –euille, car ils sont composés de deux mots, dont le nom 

féminin feuille. 
 

Noms terminés par –ouil ou –ouille : 
 

 NOMS MASCULINS 

EN -OUIL 

NOMS FÉMININS  

EN –OUILLE 

 

le fenouil,  les nouilles, les 

fouilles, une 

grenouille, la rouille 
 


